

Am Aschermittwoch ist alles vorbei...

Spaß auf ganzer Linie bei unserer schrillen pinken Fastnacht 2015!

Wir bedanken uns bei der tollen Weiberschar, für die schönen Fremdvorträge, den DJs und dem Team vom Odinshain.

Ein besonderer Dank geht auch an diejenigen, die uns auf andere Art und Weise z.B. durch Spenden und dem Ausleihen von Kostümen etc. unterstützt haben.

Doch nach dem Karneval ist vor dem Karneval – das Motto für 2016 steht!

Wir freuen uns schon jetzt auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr und verbleiben mit einem dreifach Pink Helau.

das WFA-Komitee